



МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ,  
КАДАСТРА И КАРТОГРАФИИ  
(РОСРЕЕСТР)

Управление Федеральной службы государственной регистрации,  
кадастра и картографии по Московской области

**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ ПРАВА**

Московская область

**Дата выдачи:**

22.07.2015

**Документы-основания:** • Договор купли-продажи жилого помещения и земельного участка от 19.09.2013

- Решение об объединении земельных участков от 06.07.2015
- Договор купли-продажи жилого помещения и земельного участка от 19.09.2013

**Субъект (субъекты) права:** Потребительский кооператив "ЖСК Сходня-4", ИНН: 5047125614, ОГРН: 1115047010528

**Вид права:** Собственность

**Кадастровый(условный) номер:** 50:10:0060219:707

**Объект права:** Земельный участок, категория земель: земли населенных пунктов, разрешенное использование: для индивидуального жилищного строительства, площадь 2 561 кв. м , адрес (местонахождение) объекта: Московская область, г.Химки, мкр. Сходня, ул.Фрунзе

**Существующие ограничения (обременения) права:** не зарегистрировано

О чем в Едином государственном реестре прав на недвижимое имущество и сделок с ним "22" июля 2015 года сделана запись регистрации № 50-50/010-50/010/003/2015-7782/1

**Государственный регистратор**



(подпись, м.п.)

Миханчёва Е. С.

50-50/010-50/010/003/2015-7782/1



Faint, illegible text in the upper middle section of the page, possibly a header or introductory paragraph.

Second block of faint, illegible text, appearing as several lines of a document.

Third block of faint, illegible text, continuing the document's content.

Fourth block of faint, illegible text, located in the lower middle section.

A vertical stamp or signature located in the lower center of the page.